



こ だ ま

学校教育目標 「自ら学ぶ意欲をもち、心豊かなたくましい^{あすま}東っ子」の育成

〔東町小ホームページ〕 <https://www.city.ageo.lg.jp/site/azumacho-elementaryschool/>

または、「上尾市教育委員会」ホームページ → 「市立小中学校」 → 「東町小学校」をクリック。

11月は、いじめ撲滅強調月間

校長 黒木 康文

キンモクセイの甘く爽やかな香りや校庭の木々の葉が色づく様子から秋の深まりを感じる頃となりました。今月もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、埼玉県では、11月をいじめ撲滅強調月間とし、子供たちが安心して健やかに成長できる社会をつくるため、「いじめは絶対に許さない」「子供たちを守る」という強い決意のもと、県民総ぐるみでいじめ撲滅に徹底的に取り組むと宣言しています。本校においても、いじめは重大な人権侵害であり、行為を受けた子供が心身の苦痛を感じていたら、「いじめ」であると認識し、いじめ見逃し0（ゼロ）を目指して、早期発見・早期対応に努めています。

今月は、個人面談を予定しています。担任からは、学校での学習の定着度や生活の様子等をお伝えいたしますが、保護者様からもご家庭での様子やお子様の気になること等、遠慮なくお話しいただければと存じます。短い時間ではございますが、実りある時間となりますよう、どうぞよろしくお願いいたします。※いじめに関する啓発リーフレット（保護者用）を配信いたしますので、ご一読ください。

★陸上競技大会【10月19日（木）】

上尾運動公園陸上競技場にて、上尾市陸上競技大会が行われました。各校のユニフォームを身にまとった22校の6年生が80m走、40mハードル走、走り幅跳び、



走り高跳びの種目で躍動しました。広く大きな競技場に多くの拍手と声援が響く中、懸命に走り、跳び、競い合ったことは児童にとって貴重な経験になったことと思います。「頑張ることは格好いい」そんな姿を体現してくれた6年生を誇らしく思いました。また、自校の友達を応援するだけでなく、記録を伸ばす他校の友達を応援したり、競技を待っている間に他校の児童と会話したりする姿も見られ、陸上競技大会が児童にとって良き交流の場となっていたことも嬉しく思いました。

★以下につきましては、4月にさくら連絡網で配信いたしましたが、改めて掲載いたします。ご家庭におかれましてもお子様のSNS利用について、約束事の確認等を行っていただければと思います。

児童生徒を教職員等による性暴力等の被害者とならないために

令和4年4月1日に「教職員等による児童生徒性暴力等の防止に関する法律」が施行されました。

児童生徒への性暴力等とは

■性交やわいせつな行為（たとえ両者の合意があったとしても禁止） ■盗撮行為 ■性的な部位や、身体の一部に触れる痴漢行為 ■性的羞恥心を害する言動（セクシャル・ハラスメント）

児童生徒と教職員が接するときのルール（埼玉県わいせつ行為等根絶行動指針）

■児童生徒と絶対に交際しない。両者の合意があったとしても交際は絶対にしない。

■メールやSNSを使った私的な連絡はしない。学校から児童生徒への連絡については、すべて保護者を通して行います。■校外で私的に会わない。教職員の運転する車に乗せない。